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Siendo as 21:35hs. finaliza la sesión
Próx mo Concejo martes 0B de octub rc de 2024, sesión ordinaria, LA PRESENTE ACTA SE LEE,

Y FIRI\,IA EN EL MUNICIPI o 18 DE I\IAYO e 0B de octubre de 2024 LA QUE OCUPA

ACTA N' 43/24. Municiplo 18 de l\.4ayo, lunes 30 de setiembre de 2024.-
En la Sala de Sesiones "Prof. Albe,lo Caraballo" se reúne el Conceio, presidido por la Sra.
Alcaldesa Adñana Sánchez, haciéndose presentes los/as. Sres./as Conceiales: Rosa Recarte,
lvlabe l\,4ar1ínez, Nancy Ramirez y Dario Martínez.
S endo las 20r00hs comienza la sesión ordinarla
Orden del día: 1)-'Lectura, aprobación y firma de Acta N'42/24, se aprueba 3 en 3
2)- Lectura, aprobación y firma de Resoluc¡ones N'145, N"146, N'147 N'148, N"149, N'150,
N'151, N'152, N'153, N''154, N"155, N'156, N'157, N"158, N'159/24 se aprueban 3 en 3
3)- Presentación de previos: Concejal Rosa Recarte menciona que referente a gastos de la
"F¡esta de los Barrlos" aún faltan resoluciones dado que faltan datos de facturación Alcaldesa
Adriana Sánchez agrega que el lntendente, ¡,4arcelo N,4etediera, menciono que ya aprobó la

solicitud de $150.OOO para la fiesta Por otra parte comunica: se reallzó recorrldo por obra Elias
Regules. Las calles Agraciada, 25 de Agosto y Reconquista que fueron deterloradas por la obra
del Consorcio serán reparadas por la lntendencia, la cual estima un gasto de 3smillones de
pesos. Se considera que Elias ReguLes quede pronta para este año mientras que las otras calLes

menclonadas queden para el próximo dado a las licencias e ¡mprevistos que puedan surgir; se

conerzatá con el saneamiento en la ciudad, excepto Foresti. barrio el cual se piensa incluir para

asfaltar en Los próximos proyectos Conceja Nancy Ramírez agrega que hay que tener en cuenta

el puente que sale atrás de ia cancha, reforzarlo hacer o con rnaterlales reclc ables, que sea más

seguro dado que es muy utilizado. Concejal Rosa Recarte comenta que el Dir De Tránsito,

Al§andro Alberro, dialogo acerca del compromso pendiente con Codeleste, menciona que la

empresa de ómnibus estuvo viendo el recorrdo planteado y matco unos artegos en

determinadas esquinas a reallzar. Alcaldesa Adriana Sánchez agrega que se estuvo viendo y en

Las Barreras no se puede co ocar la parada doble dado que quedo muy angosta la ruta cuando

se reaizaron las obras del Consorcio, se piensa dejar la parada provisorla corno definitiva y

colocar a parada doble en ese lugar Concejal Nancy Ramirez consulta por el puesto de comidas

ublcado en el paso nive 'El Cara" si ya se soicito desaiolo. Alcaldesa Adrana Sánchez

menciona que ya se rea izó a denuncia correspondlente.
4)- Solic tu¿ de curso RCP - Docentes Escuela Técnica V sta Linda. Alcaldesa Adr¡ana Sánchez

menciona que ya envió sollcitud a con la Dirección de Sa ud de Cane ones

5)- So icitud de préstamo de Espacio Cultural - lvluieres Un das. El cuerpo determina aprobar la

solcitud, se aprueba 3 en 3.

6)- Sollcitud de entrada veh icu lar - Ánge es Portil o Se determina pase operativa Seaprueba3
en3
7)- Sollcitud de re ubicación de paradas y contro de tránsito en Centros Educat vos - IM ltón

Samandú. E cuerpo determina pase a opetativa, o que se aptueba 3 en 3

ffiffi¡$

7

tL,,,t,'tn

Axl*a-"
//,¿,."t fuñ't;z

E
IL

oo
a
ut

,t
¿.

FOLrO 47


